Cuándo debería ser un niño guardado en casa o enviado a casa de la escuela para la enfermedad?

Los padres a menudo preguntan cuando un niño debe ser mantenido en casa o enviado a casa de la escuela o cuidado de niños por enfermedad. Aquí están SEIS razones por las que un niño debe quedarse en casa o ser recogido en la guardería o en la escuela tan pronto como sea posible.

- 1. Fiebre: Si un niño tiene una temperatura igual o superior a los siguientes grados. El niño no debe regresar hasta las 24 horas sin fiebre, sin el uso de medicamentos para reducir la fiebre.
- 100 grados F o más tomado por la boca
- 101 grados o más tomado por el oído
- 99 grados F o más bajo el brazo
- 100.4 grados F o más tomado por el método temporal, la frente
- 2. Dos evacuaciones sueltas: incluso si no hay otros signos de enfermedad. El niño no debe tener heces durante 24 horas antes de regresar a la escuela. Excepción: Un profesional de la salud ha determinado que no es infeccioso. Esto puede de vez en cuando ser causado por los nuevos alimentos que un niño ha comido o dentición. Llame a los padres para encontrar Si hay una razón no médica para los movimientos de intestino sueltos.
- 3. Vómitos: Cualquier vómito es una razón para enviar a un niño en casa o llevar un niño a casa. El niño no debe tener vómitos durante 24 horas antes de regresar a la escuela. Excepción: los bebés pueden regurgitar después de una piensos esto no es vómitos enfermedad por movimiento (por el uso de equipo de juego o montado en un automóvil u otro vehículo) que desaparece después las paradas de movimiento no serían una razón para enviar a un niño a casa o mantener a un niño en casa.
- 4. Erupción: Cualquier enfermedad erupción cutánea y fiebre deben ser revisados por un profesional de la salud. Cualquier erupción fina roja o manchada en

La cara, el tronco o los brazos y las piernas es una razón para enviar a un niño a casa o mantener a un niño en casa. Excluir hasta la erupción o hasta que un proveedor de

atención médica haya determinado que no es infeccioso. Existen diferentes reglas para devolver dependiendo de la causa de la erupción. Un niño con escarlatina debe ser tratado con antibióticos durante 24 horas antes de regresar a la guardería oa la escuela. Si un proveedor de atención médica diagnostica a un niño como con la quinta enfermedad, el niño no necesita quedarse en casa si se siente bien. Excepción: erupción cutánea alérgica y templado el sarpullido del pañal que ya son conocidos por los padres no son razones para enviar a un niño a casa o mantener a un niño en casa.

- 5. El llanto y quejándose desde hace mucho tiempo: Cada vez que un niño no está ella o él mismo y se quejaba de molestias; O el niño está malhumorado y llorando más de lo habitual.
- 6. Lesiones: Siempre que una lesión es suficiente como para necesitar la atención de un proveedor de cuidados de salud grave, un padre debe ser contacto para llevar al niño a casa. Los cuidadores deben:
- Aísle a los niños si presentan alguno de los síntomas anteriores.
- Lávese bien las manos para prevenir la propagación de enfermedades a los cuidadores y otros niños.
- Use una toalla de papel para apagar los grifos y abrir las puertas del cuarto de baño y luego desechar la toalla de papel papelera.
- Anime a los padres a mantener a los niños en casa si están enfermos. Aunque no es una situación de emergencia (no es necesario que el niño sea recogido inmediatamente), los niños con los siguientes las enfermedades deben permanecer en casa hasta el tratamiento exitoso: impétigo, piojos, ojo rosado (si es bacteriano), tiña y sarna.

Esta hoja informativa es sólo informativa y no está destinada a ser utilizada para el autodiagnóstico o como sustituto de consulta con un proveedor de atención médica. Para obtener más información, comuníquese con su proveedor de atención médica o visite Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades en www.cdc.gov.

Salud Pública del Condado de Washtenaw • 555 Towner, Ypsilanti, MI 48198 publichealth.ewashtenaw.org • 734-544-6700